

凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

猛暑に負けず、部活動も頑張っています

いよいよ県総体まで残り約3週間、全日本吹奏楽コンクール愛媛県大会まで約4週間となりました。3年生を中心に、モチベーションが高まってきていることと思います。1日1日を大切に、自分たちの力がしっかり出し切れるよう頑張ってください。また、すでに新チームに切り替わっている部活動も、2年生をリーダーに9月末に行われる市郡新人大会に向け、練習に励んでいると思います。

裏面で紹介している7つの条件を部員全員がONE TEAMの考えの下で実践すれば、きっと、ここ一番の大切な時に力を発揮できる勝負強さが身につくのではないかと思います。是非、参考にしてみてください。



※ なお、熱中症が心配されます。前号で紹介した対策を必ず実践しましょう。

伸びる人の共通点は・・・

イチロー選手、落合選手等、たくさんのプロ野球選手を一流のプレーヤーに育てた高嶋導宏さんは、伸びる人の共通点として次のことを挙げられています。

一流になるための7つの条件

1. 素直であること
2. 好奇心旺盛であること
3. 忍耐力があり、あきらめないこと
4. 準備を怠らないこと
5. 几帳面であること
6. 気配りが出来ること
7. 夢を持ち、目標を高く設定することができること



個人懇談 お世話になります

7月7日(木)、8日(金)の2日間、個人懇談を行います。学級担任から時間帯などのお知らせが届いていると思いますが、御都合が悪く時間の変更希望等がある場合は、遠慮なくお申し出ください。

個人懇談では、学校での生徒の様子をお知らせすると共に、夏休み中に頑張っ
てほしいこと、進路のこと(特に3年生)等を短い時間ですが、お話しします。
御家庭でも心配なことがありましたら、その時にお話してください。

注意！台風接近中！！（西日本豪雨災害から4年）

台風が近づいています。今週は戻り梅雨がやって来るとも言われており、大雨や土砂災害等に対する、対策が求められています。今週は、教職員のつぶやきコーナーで下記のことを紹介しています。是非、御家庭でも話題にいただき、防災意識の向上と実践をお願いいたします。

台風が近づいています。大雨や土砂災害などの被害に遭わないよう、気をつけましょう。

さて、西日本豪雨災害から、はや4年が過ぎようとしています。当時、想定外の被害が発生し、隣市の大洲市や西予市を始め、多くの場所で尊い命がなくなりました。現在も、仮設住宅での生活を余儀なくされている方もおられます。私たちは、決してこのことを忘れてはいけません。

西日本豪雨災害は、7月6日から7日にかけての大雨によるものですが、他の豪雨災害でも同じ日(近い日)に起こっている災害が多いそうです。梅雨の終わり頃に起こる急激な気候の変化には、十分気をつけなくてはなりません。

当然、命を一番大切に行動することが大原則です。防災の基本は、「自助」「共助」「公助」であり、まずは「自分の命を自分でしっかり守ること」、次に「共に助け合って行動すること」が大切です。日本は優れた国ですから、被災後(場合によっては被災前から)、すぐに対策本部が設置され、対策を講じていただきます。ただし、最悪の場合は食料や生活必需品が届くのに時間が掛かることも予想されます。やはり、日頃から災害に備えて、飲料水等の備蓄をしておくことが必要かと思えます。

皆さんの御家庭はどうでしょうか。今のうちに家庭でしっかり話し合い、準備や相談をしておきましょう。